

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



28.03.2023

Zuschuss für Maibäume: Kennt die Stadt ihre eigenen Beschlüsse nicht?

Bisher war es gute Tradition, dass das Baureferat Vereine beim Aufstellen von Maibäumen finanziell (1.000 Euro) unterstützt hat, wenn diese in alten Dorfkernen situiert sind. Die Bezuschussung beruht dabei auf einem Beschluss des Bau- und Vergabeausschusses vom 30.04.1977 und wurde mindestens bis 2018 auch noch so gehandhabt. Unseres Wissens ist der genannte Beschluss derzeit auch noch in Kraft. Dennoch wird bei Anträgen auf finanzielle Unterstützung seitens des Referats inzwischen nur noch auf das Budget der Bezirksausschüsse verwiesen. Eine Förderung durch das Baureferat findet also derzeit nicht mehr statt.

Das Herrichten und Aufstellen von Maibäumen ist mit viel ehrenamtlicher Arbeit und hohen Kosten verbunden. Mit der kleinen Beteiligung der Stadt wurde bisher die Wertschätzung für diese Brauchtumpflege ausgedrückt und bei den Vereinen der finanzielle Druck reduziert.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wurde der Beschluss vom 30.04.1977 inzwischen außer Kraft gesetzt? Wann ja, wann und warum?
2. Wenn nein, warum fördert das Baureferat die beantragenden Vereine nicht mehr wie bisher?
3. Wenn nein, weiß das Baureferat inzwischen selbst nicht mehr, welche Fördertöpfe in seinem Bereich vorhanden sind?

Leo Agerer (Initiative)

Stadtrat

Fabian Ewald

Stadtrat

Veronika Mirlach

Stadträtin

Heike Kainz

Stadträtin

Alexandra Gaßmann

Stadträtin

Matthias Stadler

Stadtrat

Hans-Peter Mehling

Stadtrat

Michael Dzeba

Stadtrat

Andreas Babor

Stadtrat